

令和3年第11回 千葉市選挙管理委員会定例会会議録

1 日 時	令和3年11月25日(木) 午前10時00分～午前10時20分				
2 場 所	千葉中央コミュニティセンター 7階 7-1会議室				
3 出 席 委 員	委員長	大野 雄子	委員	田部井 宏明	
	委員	松戸 敏雄	委員	小松 由紀子	
4 出 席 書 記	事務局長	石野 隆史	次長	清水 公嘉	次長補佐
	主査	弘中 昭飛己	主査	鈴木 健司	宮本 寛
5 議 題	報告第70号	衆議院議員総選挙の投開票結果について			
	報告第71号	最高裁判所裁判官国民審査における投票用紙の交付誤りについて			
	報告第72号	選挙管理委員会委員長等の異動について			
6 議事の概要	<p>(1)議題</p> <p>報告第70号 衆議院議員総選挙の投開票結果について (報告第70号について、報告があった。)</p> <p>報告第71号 最高裁判所裁判官国民審査における投票用紙の交付誤りについて (報告第71号について、報告があった。)</p> <p>報告第72号 選挙管理委員会委員長等の異動について (報告第72号について、報告があった。)</p> <p>(2)その他</p> <p>次回委員会について</p> <p>次回、令和3年第12回定例会の開会日は、12月23日(木)午前10時から開会することで決定した。</p>				

7 会議経過	(要約)
	<p>報告第70号について</p> <p>大野委員長 「小選挙区と比例代表の投票者数に差が生じているが、どのような理由によるものか。」</p> <p>事務局 「比例代表を投票されなかった選挙人があつたものと考えられる。投票しないということも選挙人の選択肢としてはあり得る。」</p>
	<p>報告第71号について</p> <p>田部井委員 「最高裁国民審査の投票用紙を選挙人へ交付する際は用紙交付機を使用したのか、それとも手渡しで交付したのか。」</p> <p>事務局 「用紙交付機の台数に限りがあるため、最高裁国民審査の投票用紙は手渡しで交付した。従事者は投票用紙が1枚であることを確認してから交付することとしているが、2枚交付してしまった。」</p> <p>大野委員長 「用紙交付機ではなく手渡しの場合は今回のようなことも起こり得るということか。」</p> <p>事務局 「用紙交付機を使用した場合は、2枚同時に交付されることは概ね防げるため、用紙交付機の台数を少しずつ増やしている。本市では3票の選挙はほとんどないため、まずは2票の選挙に対応できるよう整備を進めている。」</p> <p>大野委員長 「選挙人に投票用紙を交付する際、何か対応の工夫はできないか。」</p> <p>事務局 「交付の際は指で用紙を擦るなどして1枚であることを確認してから交付するよう、従事者への注意喚起は行っている。」</p> <p>田部井委員 「例えば、時間があれば、あらかじめ用紙をずらしておいて、1枚ずつ交付するというようなことも必要かもしれない。」</p>